

「モリカケ」首相ら閣与徹底解明を

「森友」「加計」問題の国会議論

した方がよい50% する必要はない40% (「毎日」14日付)

「加計学園」の獣医学部の認可

るべきではない48% すべきだ33% (「朝日」14日付)

安倍首相による国政私物化疑惑—「森友・加計問題」で新しい疑惑が次々明らかに。開会中の特別国会で徹底解明が求められています。

●「森友」8億円値引きナゼ

「森友学園」疑惑の核心は、国有地が8億円以上も値引きされたこと。新たに△土地価格の鑑定前に価格交渉をしていた△地下3メートルより深くにはゴミがないと認識しながら9.9メートルまで存在すると口裏合わせをしていた—ことが明らかに。

これは8億2000万円という大幅な値引き額が、「森友学園」

が購入できる価格に設定するための逆算方式で出てきた数字という疑惑です。安倍首相の妻・昭恵氏の関与解明も極めて重要です。

●「加計」疑惑解明なく認可

長年「できない」とされてきた「加計学園」の獣医学部新設が、わずかの期間で「できる」と転換されたのはなぜかが核心。加計孝太郎・同学園理事長の友人である安倍首相の「ご意向」が働いた疑惑は未解明のまま。

安倍内閣が閣議決定した新設の「4条件」に適合したかどうかの審査も行われていません。

選挙終われば何でもありか

学校法人「加計学園」の獣医学部新設を14日、林芳正文科相が認可したと発表しました。日本共産党の小池晃書記局長は記者会

見で「選挙が終われば何でもありか。国民は誰も納得しないだろう。設置認可是撤回すべきだ」とのべました。

加計獣医学部認可

日本共産党

折り目

「海外で戦争する国」許さない

ストップ! 9条改憲



「憲法をわざなう」「戦争アカン」のプラカードを掲げてアピールする「おおさか総がかり集会」の参加者=11月3日、大阪市北区中之島公園

改憲発議を
急ぐべきか

急ぐべきだ
24%

急ぐ必要はない
66%

毎日 11月 14 日付

2017年11月No.2(第305号) 〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンビル102号
発行/日本共産党国会議員団
近畿ブロック事務所
Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

*日本共産党は
以上の見解を
発表しました。

近畿民報